

CHAUSSURES: Chamberlan opère une levée de fonds pour élargir sa gamme

La start-up [CHAMBERLAN](http://www.chamberlan.com) (siège social à Nontron/ Dordogne), créateur et fabricant de chaussures sur mesure, vient de lancer une levée de fonds qu'elle espère boucler avant la fin de l'année. L'entreprise du Périgord propose une application sur smartphone qui permet de capter facilement et en 3D toutes les mesures nécessaires, pour les transmettre aussitôt à l'atelier; afin de réaliser les chaussures. www.chamberlan.com